



Bekanntmachung
des Königlich Thailändischen Generalkonsulats in Frankfurt am Main
über Antragstellung auf Einreisevisum in das Königreich Thailand

Das Königlich Thailändische Generalkonsulat in Frankfurt am Main teilt Ihnen mit, dass ab dem 02. Januar 2018 zwecks Beantragung eines Einreisevisums in das Königreich Thailand nachfolgende Möglichkeiten bestehen:

1. Antragstellung durch das persönliche Erscheinen im Königlich Thailändischen Generalkonsulat in Frankfurt am Main
 - Antragsteller sprechen im Königlich Thailändischen Generalkonsulat in Frankfurt am Main vor mit kompletten Unterlagen und Gebühr.

2. postalische Antragstellung
 - Bei der Antragstellung auf dem Postweg müssen ebenfalls zu den gewünschten Visumskategorien erforderliche Unterlagen, Visumsgebühr und ein mit 3,95 Euro frankierter Rückumschlag an die unten stehende Anschrift gesendet werden:

Königlich Thailändisches Generalkonsulat
„Visaabteilung“
Kennedyallee 109
60596 Frankfurt am Main

Desweiteren kann die Information über die erforderlichen Unterlagen und die Gebühr der jeweiligen Visaarten der Internetseite: <https://www.thaigeneralkonsulat.de/de/visaarten-und-erforderliche-unterlagen.html> entnommen werden.

Bekanntgegeben am 28. Dezember 2017

Frankfurt am Main, den 28. Dezember 2017





ประกาศสถานกงสุลใหญ่ ณ นครแฟรงก์เฟิร์ต
เรื่อง การขอรับการตรวจลงตราเพื่อเดินทางเข้าประเทศไทย

สถานกงสุลใหญ่ ณ นครแฟรงก์เฟิร์ต ขอประกาศให้ทราบทั่วกันว่า ตั้งแต่วันที่ 2 มกราคม 2561 ผู้ที่ประสงค์จะขอรับการตรวจลงตราเพื่อเดินทางเข้าประเทศไทย สามารถดำเนินการได้ ดังนี้

1. ขอรับการตรวจลงตรา ณ สถานกงสุลใหญ่ ฯ

เดินทางมายื่นคำร้องขอรับการตรวจลงตราด้วยตนเอง ณ ที่ทำการสถานกงสุลใหญ่ ฯ

2. ขอรับการตรวจลงตราทางไปรษณีย์

สำหรับการขอรับการตรวจลงตราทางไปรษณีย์ ผู้ยื่นคำร้องจะต้องจัดส่งเอกสารสำหรับการตรวจลงตราแต่ละประเภท ค่าธรรมเนียม และซองสำหรับส่งกลับที่ติดตราไปรษณียากร ราคา 3.95 ยูโร เรียบร้อยแล้ว พร้อมระบุหน้าซองว่า “ตรวจลงตรา” ให้สถานกงสุลใหญ่ ฯ ตามที่อยู่ต่อไปนี้

Königlich Thailändisches Generalkonsulat in Frankfurt

Kennedyallee 109

60586 Frankfurt am Main

อนึ่ง สามารถตรวจสอบรายการเอกสารและค่าธรรมเนียมสำหรับการตรวจลงตราแต่ละประเภทได้จากเว็บไซต์ <https://www.thaigeneralkonsulat.de/de/visaarten-und-erforderliche-unterlagen.html>

ประกาศ ณ วันที่ 28 ธันวาคม พ.ศ. 2560





Announcement

Royal Thai Consulate-General, Frankfurt

Visa Applications for Entering the Kingdom of Thailand

The Royal Thai Consulate-General in Frankfurt announces that, effective from 2 January 2018, applicants applying for visas to enter the Kingdom of Thailand can submit their applications through the following methods:

1. Applying for a Visa at the Royal Thai Consulate-General

Applicants can submit their visa application form and required documents in person at the Royal Thai Consulate-General, Frankfurt.

2. Applying for a Visa by Mail

For visa applications by mail, applicants must send their application form, required documents for each type of visa, application fee, and an envelope for returning the documents to the applicant with a 3.95 Euro postage stamp affixed to the Royal Thai Consulate-General. The mailing address is as follows:

Königlich Thailändisches Generalkonsulat
„Visaabteilung“
Kennedyallee 109
60596 Frankfurt am Main

Information regarding the required documents and visa fee for each type of visa can be found on the website <https://www.thaigeneralkonsulat.de/de/visaarten-und-erforderliche-unterlagen.html>.

Announced on 28 December 2017.

Royal Thai Consulate-General,
Frankfurt.
28 December B.E. 2560 (2017)

A red circular seal of the Royal Thai Consulate-General in Frankfurt. The seal contains the Thai text 'ราชอาณาเขตไทย' at the top and 'ROYAL THAI CONSULATE-GENERAL' at the bottom. In the center, there is a smaller version of the Garuda emblem. A black ink signature is written across the seal.